
Sehr geehrte Damen und Herren, 

  

als Tabaktrafikant möchte ich zur Tabakrichtlinie wie folgt Stellung nehmen: 

  

Verbot von Kautabak 

Wenn man bedenkt, dass ohnehin ca. jede 4. Zigarette nicht in Österreich versteuert wird, wäre es 
alles andere als sinnvoll, dies durch ein Verbot von Kautabak als einziges EU-Land noch zu verstärken. 

  

Öffentliche Verwendung „ Rauchring“ 

Aufgrund der Tatsache, dass das für uns - natürlich enorm wichtige - Monopolgesetz jegliche Art von 
Werbung untersagt, ist der Rauchring eine der wenigen Möglichkeiten zur Kennzeichnung des 
Geschäftes. 

  

Verbot Online- und Versandhandel für verwandte Erzeugnisse 

Dies wäre sehr zu begrüßen, da nur auf diesem Wege der Jugendschutz sichergestellt werden kann. 

Des Weiteren ersuche ich zu bedenken, dass unser Berufsstand in jüngster Vergangenheit ohnehin 
schon Einiges ertragen hat müssen. 

Eine Trafik bildet nach wie vor Menschen mit Behinderung eine Existenzgrundlage.  

In der Hoffnung, dass diese Stellungnahme auf Gehör trifft, verbleibe ich,  

  

mit freundlichen Grüßen,  

  

TabakTrafik Daniel Wildpaner 
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